

La journée franco-allemande du lycée Honoré d'Urfé



Ce lundi 27 janvier 2025, le lycée célèbre l'anniversaire du Traité de l'Élysée entre la France et l'Allemagne avec une journée franco-allemande qui rassemble 120 lycéens et collégiens germanistes, venus des collèges Honoré d'Urfé et Gambetta de St Etienne, du collège Louis Grüner de Roche-La-Molière, Jean Rostand de St Chamond et P. & M. Curie de La Talaudière. Au programme : un quiz interactif, la projection d'un film allemand en VOST, la présentation, par nos élèves de 2^{nde}, d'un panorama des relations franco-allemandes dans la musique depuis 1963, et des ateliers sur des thématiques qui font écho au franco-allemand. Et tout le monde pourra déguster le menu allemand au self du lycée !